



Moción que presenta el Grupo Municipal Centrista al Pleno del Ayuntamiento de Majadahonda de 25 de febrero

En numerosas ocasiones se ha planteado el problema de la recogida de los embalajes procedentes del comercio del casco, fundamentalmente el cartonaje y plásticos.

La acumulación de esos residuos provoca una serie de problemas a los vecinos y a los propios comerciantes y afecta muy negativamente al aspecto de nuestras calles.

Algunos comerciantes nos han planteado la posibilidad de que se habilitasen algunas horas en el cantón de almacenaje de que disponga el Ayuntamiento a fin de que pudiesen ellos mismos trasladar los cartones y otros embalajes sin esperar a las horas de recogida y evitar así los problemas de almacenamiento que representa su acumulación sobre todo en épocas y días de especial actividad comercial.

A la vista de lo anterior se presenta la siguiente

MOCIÓN

Que se permita, en determinado horario, acceder a los comerciantes de Majadahonda al cantón de almacenaje que disponga el Ayuntamiento para depositar los restos de embalajes procedentes de su actividad.

LA PORTAVOZ,

Fdo. Mercedes Pedreira.